



あかるいまち 21

がんばろう!
ラストスパート月間!

2月分のラストスパートを！三ヶタ到達まで、あと36件だ！
この一週間で25件の加入を進めていただき、ありがとうございました！年間目標達成に向けてラストスパート月間に取り組んでいる真最中です。
残り一週間でまずは、2月を三ヶタ到達で、ラストスパート月間に弾みをつけましょう。是非ともよろしくお祈いします。

仲間ふやし状況(2月16日～23日)

日	16	17	18	19	20	21	22	23	16～23の間の 加入数
	月	火	水	木	金	土	日	月	
2月累計数	39	42	45	51	59	59	59	64	25
支部	7	7	9	13	16	16	16	16	9
事業所	32	35	36	38	43	43	43	48	16

南区東支部訪問行動

2月24日(火)南区東支部では段原公民館周辺での訪問行動を実施しました。

参加者は運営委員6名と組織部1名の合計7名。3組に分れて訪問を行いました。11月に段原公民館で脳いきいき班会をスタートさせたので、今回の訪問は、脳いきいき班会のお誘いと手配り者探しを目的に実施しました。

24軒のお宅を訪問し、10人の方と対話することができました。訪問に伺うと広島中央保健生協を知らない組合員さんも福島生協病院のことは覚えておられたので、今後も訪問に継続して取り組み、支部との繋がりを少しずつ築いていきたいです。

中には久しぶりに会う組合員さんもおられたようで、直接目に見えるような成果はありませんでしたが、みんなで楽しい訪問をすることができました。

公民館を集合場所にしていましたが、この日(火曜日)は休館日だったので、公民館前の公園で訪問の報告やまとめを行いました。ピクニックのような気分を味わえた訪問でした!(^)!



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合